

NORD ET LIMOUSINE

THEIL-RABIER

Ste-Radegonde ressuscitée

Jacques GOUBAULT ■

*Après sept ans de travaux
l'église, inaugurée dimanche
en grande pompe, rouvre
sa nef*

Il aura fallu sept ans de travaux pour que l'église Sainte-Radegonde de Theil-Rabier, petite commune située aux confins du Nord-Charente, puisse se rouvrir au grand public et en tout premier lieu, le jour de son inauguration, aux élus et à sa population qui l'avait désertée depuis fort longtemps.

Dans la salle des fêtes dont on faisait du même coup l'inauguration, le maire Marc Lacouture, heureux mais aussi visiblement ému, s'attachait à démontrer le gros effort financier consenti par sa commune et ses 170 habitants. «La commune de Theil-Rabier a engagé une dépense d'1,5 million de francs, dont elle a financé sur son propre budget 700.000 francs sans pratiquement recouvrir à l'emprunt». Un autofinancement conséquent, complété par des subventions obtenues auprès de la Région et du département.

Faute de prêtre, la paroisse qui dépend maintenant de Villefagnan, ne connaît plus d'office religieux depuis longtemps. L'église gothique-romane des XII et XIII siècles n'avait pas connu une telle affluence depuis de longues années. Désormais, et grâce à cette belle réalisation, les mariages, les baptêmes ainsi que les enterrements pourront y être faits dans la plus grande dignité.

Pierre-Rémy Houssin, président du Conseil général, a qualifié Marc Lacouture «de prototype des maires ruraux», tout en l'assurant que c'était avec grand plaisir qu'il assistait aujourd'hui à cette inauguration, car «la patronne de votre église est aussi la patronne d'une des deux églises de la commune dont je suis maire et qui porte égale-



Elus locaux et population ont fêté la réouverture de l'église de Theil-Rabier ■ photo CL.

ment le nom de Sainte-Radegonde».

Une foule des personnes était invitée à constater l'extraordinaire réussite du travail de rénovation qui a su faire ressurgir une véritable église digne de ce nom de ce qui n'étaient que ruines envahies de ronces. Une

magnifique expo photo de M. Gerolini montre d'ailleurs l'évolution de travaux, l'avant et l'après.

Parmi ces visiteurs d'un jour se trouvaient des parlementaires, de nombreux élus locaux, conseillers généraux ou maires, Mgr Pouget, représentant l'évê-

que du diocèse d'Angoulême et l'architecte des Bâtiments de France.

En septembre ou en octobre, une cérémonie religieuse devrait y être célébrée afin d'officialiser dans ce bâtiment le retour de la pratique du culte catholique.